
Consiglio Comunale INT 199 / 2025

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO:
RICHIESTA DI CHIARIMENTI SUGLI ABBATTIMENTI ARBOREI AL PARCO
DELLA PELLERINA

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 
PREMESSO CHE

• In seguito a un sopralluogo effettuato al Parco della Pellerina in data 20 febbraio 2025, il 
sottoscritto ha potuto rilevare la presenza di numerosi alberi abbattuti nel suddetto parco

• Poiché, in seguito agli abbattimenti, non è più possibile recuperare il codice identificativo degli 
alberi abbattuti, si riportano a titolo di esempio i codici identificativi degli alberi circostanti, che 
sono rimasti in vita:
 - Zona di Corso Appio Claudio, altezza campi da calcio: albero adiacente con codice 
identificativo n. 1974
 - A sinistra dell’ingresso viale da Corso Appio Claudio: albero adiacente con codice 
identificativo n. 200
 - Alberi nei pressi del numero 748, in Corso Appio Claudio, ingresso da dietro la piscina

CONSIDERATO CHE

• Nell’Agenda Alberi, il documento informativo pubblicato con cadenza mensile che riporta le 
attività svolte sul patrimonio arboreo cittadino, si evidenziano gli interventi programmati sui 
verde urbani, redatti a seguito della pianificazione e valutazione da parte dei tecnici comunali 
dell'Unità Operativa Alberate

• Relativamente al periodo compreso tra il 1° e il 28 febbraio 2025, sono stati registrati ben 98 
abbattimenti al Parco Carrara, con la motivazione di “alberi secchi” riportata nell’Agenda Alberi

• Tuttavia, alcuni degli alberi abbattuti presentavano ancora germogli sui rami, e pertanto non 
risultavano essere secchi

INTERPELLA IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE

1. Se tutti gli alberi abbattuti al Parco della Pellerina erano effettivamente alberi secchi, come 
indicato nelle motivazioni ufficiali
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2. Nel caso in cui alcuni degli alberi abbattuti non fossero secchi, quali siano state le motivazioni 
che hanno giustificato l'abbattimento degli stessi

3. Quando è prevista la messa a dimora di nuovi esemplari di alberi per compensare gli 
abbattimenti effettuati

4. Se i rilevamenti effettuati destinati alla definizione dello stato di salute degli esemplari arborei 
fosse suffragato da analisi precise e preventive come il VTA

Torino, 24/02/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Andrea Russi
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